

OBSERVASI PERTUMBUHAN KARAKTER

Tema Kegiatan : Ahmad
Kelas : 5 (lima)

Tahun Ajaran : 2024-2025
Semester : Genap

No	URAIAN AKTIFITAS	AKTIFITAS KE:										JML/SK OR
		1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	
I. KARAKTER IMAN												
A. AQIDAH												
1	Anak tidak perlu disuruh ketika akan melakukan ibadah sholat.											
2	Meskipun tanpa tekanan, anak tetap berkata jujur, dan juga bukan karena takut kepada orang tua, guru, atau orang lain.											
3	Anak tidak harus diingatkan untuk menerapkan tuntunan adab pada aktifitas hariannya.											
4	Anak sering membicarakan tentang surga atau neraka.											
5	Anak sering mengingatkan atau berkomentar kepada saudara, teman, atau orang lain yang melakukan pelanggaran syariat.											
6	Anak tidak marah (berbesar hati) jika dibangunkan untuk melaksanakan sholat subuh.											
7	Anak tidak sembunyi-sembunyi agar tidak diketahui orang tua atau gurunya, ketika anak akan bermain HP atau permainan lainnya.											
8	Anak sering mengucapkan dzikir tertentu ketika mengalami sesuatu kejadian yang menyenangkan maupun yang tidak menyenangkan.											
9	Anak mengembalikan kepada yang memiliki atau menyerahkan kepada orangtua/guru, ketika anak menemukan uang atau barang yang bukan miliknya.											
JUMLAH SUB TOTAL A (AQIDAH)												
RATA-RATA (AQIDAH)												
B. IBADAH												
1	Anak sering membaca atau mendengarkan Al Qur'an.											
2	Anak sering melakukan muroja'ah hafalan Al Qur'an.											
3	Tata caranya sudah benar, ketika anak melaksanakan wudhu.											
4	Anak sering melaksanakan aktifitas ibadah sholat wajib.											
5	Tata caranya sudah benar, ketika anak melaksanakan sholat.											
6	Anak sering menerapkan tata cara adab Islami dalam aktifitas hariannya.											
7	Anak sering mengajak saudara atau teman untuk melaksanakan ibadah.											
8	Anak ikut aktif dalam kegiatan ibadah bulan Ramadhan.											
9	Anak dapat mempraktekkan tata cara tayamum.											
JUMLAH SUB TOTAL B (IBADAH)												
RATA-RATA (IBADAH)												
JUMLAH TOTAL (KARAKTER IMAN) (A+B)												
RATA-RATA (KARAKTER IMAN)												

II. KARAKTER BELAJAR												
1	Anak tidak perlu disuruh untuk belajar.											
2	Anak berusaha menemukan solusi ketika menghadapi kesulitan (dalam bermain atau dalam kondisi lainnya).											
3	Anak tidak canggung atau tidak malu untuk bertanya kepada orang yang tidak dikenal, ketika anak ingin menanyakan arah jalan atau sesuatu yang belum diketahuinya.											
4	Anak sering memanfaatkan benda-benda sekitar untuk media/obyek belajarnya.											
5	Anak sering menjelajah lingkungan sekitar atau tempat-tempat tertentu untuk menuntaskan rasa ingin tahunya.											
6	Anak banyak bertanya kepada orang tua, guru, atau orang lain tentang sesuatu hal yang tidak diketahuinya.											
7	Anak sering berusaha keras untuk mencoba melakukan sesuatu yang belum pernah dilakukannya.											
8	Tanpa ada rasa takut salah atau takut disalahkan, ketika anak mencoba melakukan sesuatu.											
9	Anak sering lupa waktu ketika sedang mempelajari sesuatu yang belum diketahuinya.											
JUMLAH TOTAL (KARAKTER BELAJAR)												
RATA-RATA (KARAKTER BELAJAR)												
III. KARAKTER BAKAT												
1	Anak memiliki sifat tertentu yang menjadikan dirinya berbeda dengan lainnya.											
2	Anak memiliki permainan atau aktifitas khusus yang sangat disukainya dan favorit baginya.											
3	Anak mampu melakukan/membuat dengan baik sehingga hasilnya bagus, terhadap permainan/aktifitas favoritnya.											
4	Anak berulang-ulang melakukan, terhadap permainan/aktifitas favoritnya.											
5	Tanpa persiapan matang (spontanitas), anak dapat melakukan permainan/aktifitas favoritnya dengan baik.											
6	Anak dapat memanfaatkan barang mainan buatan sendiri.											
7	Meskipun menghadapi kesulitan, anak tidak putus asa untuk tetap berusaha menyelesaikan mainan/aktifitas favoritnya.											
8	Meskipun sering gagal, anak tetap mencoba menyelesaikan mainan/aktifitas favoritnya.											
9	Untuk mendapatkan mainan atau untuk dapat melakukan aktifitas favoritnya, anak rela menabung uang jajannya.											
JUMLAH TOTAL (KARAKTER BAKAT)												
RATA-RATA (KARAKTER BAKAT)												